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奉 仕 の 灯 で 道 を 照 ら そ う
Ｒ・Ｉ会長JamesL .BomarJr.
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第８９回例会１９８０年４月３日（木）晴第94号
出席報告

司 会 芦 田 会 長
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｡地区協議会の実行委員会組織分担表をお持ちで

ない方は申し出て下さい。
｡例会後，理事役員会を開催します。

蕊灘蕊蕊蕊蕊議
安藤忠夫君，小沢睦君，曽我敏夫君，川島熊平君
入内嶋和夫君，横沢利武君，石井勇君》河野童康
君，矢口禎男君（大和RC) 義 ;識溌 ;灘蕊

米山奨学記念委員会有沢委員長
･久しぶりに，米山ボックスを廻しますのでご協

力下さい。

次期クラブ奉仕委員会伊藤委員長
･クラブ活動計画の概要を委員長さんだけでなく

各委員会ごとに会合をもち討論の上５月上旬ま

でに提出して下さい。６月下旬地区協議会の雰

囲気を踏まえた上で最終的に検討して頂きたい

と思っております。

親睦活動委員会中西委員長
。本日のお祝い７名です。お誕生日富沢電徳

君（４月８日），石渡英二郎君みよ子夫人（３

月２７日）。結婚記念日上田利久君（４月３日）

議蕊織灘鑿灘
。昨年12月のガバナー公式訪問に降して’各委員

会ごとの評価と具体的な示唆とを’伊藤ガバナ
ーより書簡として戴いております。何れ折をみ

てお話しをいたそうと思っております。
。国際奉仕サブリーダー浜田さんから１．Ｇ.F.での

ご協力を感謝し，密度のたかい凋査報告と実感

のこもった発表をいただいたこと，貴クラブの

チームワークの良さを感じ敬意を表します’と
の書状を頂いております。北砂，亀谷’富沢各

位の手際のよい処理に対し改めてお礼を申し述
べさせて頂きます。

義縛篝識議
･座間RC１0周年式典にご出席される方，再確

認させて頂きます。
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３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か
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会 毎週木踊'日１２時30分より
芦 田 敬 治 副 会 長
北 砂 富 三 会 報 委 員
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会 員 数

３０名

欠 席 者
石渡，藤田，高山，竹本

出 席 数
２６名

出 席 率
８６．６７％

前回の修正
１００影

本日のプログラム４月１０日
｢ロータリーとは」小堀憲助氏

次 週 予 定 ４ 月 １ ７ 日
｢世界社会奉仕計画」について地区委員長



を整理してみますと次のようではないかと思えま
す。
ロータリーは何をもって職業奉仕というのであ

りましようか
天命によって従事している仕事，自分の天職，

その仕事を通じて社会の為になる，これが職業奉

仕でありましょう。そしてその示唆はロータリー
綱領，或いは四つのテストに言い表わされている
ところであり，出来るならば日々，これを捧持し
ていたいものであります。
ロータリーはいかに職業奉仕を昂揚せんとする

か
世界中幾千の業種に連なるロータリアンが，そ
こに掲げる大奉仕の目標，職業人の倫理的道徳的

に集約された総べての力，これが職業奉仕であり，
私達はこの大きな旗のもとに勇気をもって，その
実践に励げもうではありませんか。
次に職業奉仕を内なる心と，外なるそれとに分

けて眺めてみますと

内に職業倫理と道義を思うとき
現今の激しい社会において如何に企業責任の重

要性と職業人の道義性の問題とが取り上げられ叫
ばれているかを思い，真剣に自からをふり返って
確かめてみる必要がある。変化の激しい社会構成
の中だからこそ反省してみることがどんなにか大
切であるかを自分自身に問い掛けて参りましょう。

外へ奉仕の実践をどの様に
まず従業員関係への気の配り，我が身と同じ，

体をもって奉仕して呉れている従業員に対して常
に気を配ってやること，これが思いやりの心と存
じます。そして資材仕入れ先き，または下請さん
にも細かい気の配りが必要でしょう。

思いやり，これは実際に行動するとなると，な
かなか難かしい事で優しく厳しく，そして与える
こと，と絞ること，この事を相手の為になる様に

出来る人宮本武蔵の二刀流のように，これが立
派な社長さんと申せましょう。
更にお客様お得意様には，その身になってお造
りする，おすすめする，お金の事は余りこだわら
ない。これなら喜ばれ，感激される筈です。

土屋翁三君（４月８日）。創業記念日亀谷志

郎君（４月１日）藤田重成君（４月１日），
保田達君（４月１日）。

蕊壹凄裁蒙篝急蜜
「職業奉仕について」

職業奉仕委員会寺田伍六委員長
寺田委員長

職業奉仕の何んたるかも弁えない私がお話し申
し上げる事でもご座居ませんが，担当委員長とし
て，クラブフォーラムを進めさせて頂きます。

皆様の活発なご発言をお願い致します。
大和中クラブに入会して２年余，その間先輩ロ
ータリアンから職業奉仕についてご教示を頂いた

り，私なりに印刷物も勉強は致しましたが，そし
て私の様な怠け者にも職業奉仕がロータリーにと
って重い位置付けを持っている事は理解出来だし

たのです。職業奉仕と云う言葉を聞きますと，こ
れがロータリアンだぞ，そしてロータリーは職業
奉仕ぜぞ，と叱皖の声として聞こえて来るのです。
想えば２年前，職業奉仕については何もわから

なかった私ですが，この様な交流を通うして成長
の途を歩んでおります，有難いことです。

私はこの世に生を受けて59年，大変なお世話を
世間から受けて参ったと思っております。
人の恩〃見知らぬ方々から如何に大きな恩義
を受けているものか，また物の恩〃然り，お米
一粒から物質の大きな恩恵に浴し，お蔭げ様でこ

うして有難い日々を過して居るわけであります。
一つこの恩をお返ししなければいけない，これ

が職業奉仕たるもの，これによって御恩を返えそ
う。私は職業奉仕すなわち世間様への御恩返えし
と考えたいと思います。
さて過去２年間に職業奉仕についての私の知識
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この事が商売の徳という事ではないでしょうか，

これで行けば注文殺倒･･･…そして社会奉仕への途

も開けるでしょう。

そしてこの激動の世の中にあっても，お互の立

場を考え，友情のうちに解決することが期待され

るわけでまります。

職業奉仕をすることの為に，自分の企業をどの

様に対処させていけばいいのかと云う様な所から

考え直して行動するならば，よりよい奉仕の実践
が出来るのではないでしょうか。

お喋りが長くなってしまいましたが何方かご発

言下さい。
芦田会長

昨年末のガバナー公式防間の際の各委員会に対
しての講評を，３月１日付，伊藤ガバナーの書簡

として戴いております。その中から職業奉仕に関

連したものを皆様にご被露いたしましよう。
ローダ'ノーの職業奉仕とは相手の立場に立って

思いやりのある心で適正な利潤の追求がなされる

ことであり，もし利潤の追求を伴わないものは社

会奉仕と考えるべきでしょう。そしてその職業奉

仕をやるための方法，手段を研究助長する委員会

活動が職業奉仕委員会の任務であります。即ち
ロータリーの道徳律と四つのテスト，クラブフォ
ーラム或いは炉辺会合などでの事例研究。

優秀従業員表彰，工場見学，職業奉仕採点用紙
の活用。職業情報の徹底並びに伝達･･･…イニシエ
イションスピーチ，ローターアクトへの職業情報

卓話。地域社会職業人に対する職業奉仕・

会員の定期健診,四つのテストの合唱，等々。

私は職業奉仕とは１つの決った型として出てく
るものではなく，我々が行った結果として出てく

るものであろうと考えております。
ある肇例から．…･･例の石油ショックの時，四国

のロータリアンである販売店での出来事。トイレ

ットペーパーを１人で持てるだけ買っていこうと

している，パニック状態の人達に対して，品切れ

ない様に仕入れるから，今は１人でも多くの人に

行き渡るようにと数を制限して売ったのでした。
ところが一時的にせよ入荷はストップしてしまつ

たのです。そこでその店主は自分の見通しが甘く
ご迷惑をお掛けしたとして，残庫分を１人１個あ

て無料で与え，お詫びの心を示したのです。世の

中が平静に戻ってからも，この心使いが人々の心

に残ったのでありましょう。今日またパニック以

前にまして繁醇しているとの事であります。
これは職業奉仕だ，これは社会奉仕だと区別し

て考えているうちは本物でないので知らず知らず

の間に湧き出てくるようになればと思っておりま

す。
ロータリーの奉仕活動の根本でもありますこ

の職業奉仕をロータリアン各自がよりよく理解し

そして実践していく事なのですが，具体的にはな

かなか難しいことですので何にか実例があったら

発表して頂きたいと思います。
寺田委員長

時間も迫って参りました。お話し半ばで申し訳

ありませんが，大和中クラブの職業奉仕活動力式よ

り推進することを祈って終りと致します。

有り難うご座居ました。
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議議灘撫§灘
大和RC石井会員お世話になります。

大和RC河野会員久し振りに御伺い致しまし

た。日頃御世話になって居ります。宜しく

御願い申し上げます。尚写真を有難う存じ

ます。

上田会員大和RCの書架のためにマザーテレサ

とその世界の単行本４冊星先生より寄贈頂

きましたので

富沢会員誕生祝ありがとうございました。中年

の魅力を求めて一生懸命生きたいと願って

います。

保田会員私達の誕生日お祝を頂き，誠に有難度

うございます。創業記念日お祝い戴き重ね

重ねありがとうございます。

上田会員月日の経つのは，はやいものです。お

祝いを有りがとうございました。
土屋会員結婚記念日お祝いいただきありがとう

ございます。１０年を過ぎれば何となく晴性

で，このま》老るまで，平々凡凡と過ぎる

のではないかと思います。

亀谷会員大和市に根をおろして満16年になりま

す。何時までも若く元気でがんばりたいと

鱗蕊議職蕊艤報
昔の有名なロータリアン

皆さんは次のような有名人が熱心なロータリア
ンだったことをご存知だろうか。無線電信，ある

いはラジオ，の発明者グリエルモー・マルコニは

イタリアのボロニア・ロータリー・クラブの会員

であった。「メリー。ウィドウ」の作曲者フラン
ツ・レハールは，オーストリアのウィーン・ロー

タリー。クラブの会員であった。ノーベル賞受賞

者の小説家トーマス・マンは，ドイツのミュンヘ
ン・ロータリー・クラブに会員籍をもっていた。

へ

７５周年とロータリーの微章
ロータリーの初めの微章の車輪を考えたのは，

米国イリノイ州シカゴのモンタギュー（「モンテ

ィ」)M,ベアという人であった。１錦1年にイリ
ノイ州のディケーターに生れた彼は，彫刻師にな

った。ロータリー創始者の一人というわけではな

かったが，彼は，シカゴ・ロータリー･クラブに，

その設立をみた１”5年に，入会した。その職業

分類のゆえに，この生れたばかりのクラブで用い

る微章の図案を頼まれることになった。彼のつく
ったのはただの馬車の車輪の図案だったがそ

れは「文明と運動」とを表わしたものであった。

何年かするとそれに変更が加えられることになっ
た。もっと賑やかなものにするように言われて，

彼はリボンの飾りをつけ加え，ロータリー・クラ
ブの文字を入れることにした。１９１９年に，いま

われわれの見るような図案の車が採用され，さら

に１９２４年に，この車が「働き者」で「怠け者」

でないことを示す意味で喫穴が加えられた。モン

ティは，７０才でその生涯を閉じるまでシカゴのロ
ーダ’ノアンであった。彼は，いつも，自分が奉仕

の道で車を回しつづけている者の一人であること

を誇りにしていた。
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